

Minera de Cobre Quebradona reitera a Veeduría Ciudadana John Jairo Arcila disponibilidad para coordinar segunda visita

El pasado 9 de agosto de 2020, la Veeduría Ciudadana John Jairo Arcila por la Defensa del Patrimonio Ecológico y Cultural de Jericó solicitó a Minera de Cobre Quebradona visitar el jueves 13 de agosto la vereda Cauca, con el fin de verificar los trabajos que realiza la compañía en la zona. Para ello era necesario, además, que se dispusiera de **personal calificado y técnico** para responder preguntas relacionadas con la construcción de la infraestructura del proyecto.

Esa misma semana, Minera de Cobre Quebradona propuso a la Veeduría una nueva fecha, el 25 de agosto, ya que para el día solicitado no era posible contar con el personal técnico requerido. Sin embargo, el 15 de agosto la Veeduría Ciudadana envió una nueva comunicación anunciando que “(...) *no dejará de ejercer su derecho constitucional y que el día **20 de agosto de 2020 (con 43 personas) hará visita de seguimiento y control en los predios donde AngloGold Ashanti realiza actividades en la vereda Cauca***”.

En este sentido, Minera de Cobre Quebradona en coordinación con la Personería municipal, propuso a la Veeduría Ciudadana John Jairo Arcila, como fecha alterna a la inicial, el lunes 24 de agosto para efectuar la visita. Así mismo, En caso de que ninguna de las dos opciones propuestas se acomode a las necesidades de la Veeduría se les manifestó la disponibilidad para **coordinar conjuntamente una nueva fecha posterior al 25 del presente mes.**

La Ley 850 de 2003, que reglamenta el funcionamiento de las veedurías ciudadanas dice que uno de los principios fundamentales para su funcionamiento es la **coordinación entre las partes**. Adicionalmente, la actual emergencia sanitaria por covid-19 requiere por parte de la compañía de protocolos que permitan garantizar el cumplimiento de las medidas de bioseguridad ante cualquier visita.

Minera de Cobre Quebradona reitera nuevamente la importancia de la participación de la comunidad y de las veedurías ciudadanas en el desarrollo del proyecto minero, así como la **coordinación entre las partes** para que el propósito de las actividades se pueda cumplir a cabalidad, en el marco del respeto y la transparencia.

Sobre AngloGold Ashanti

AngloGold Ashanti, de origen sudafricano es la tercera compañía de minería de oro por una producción de 3.3 millones de onzas en 2019.

La compañía tiene un portafolio de 17 operaciones y tres proyectos en diez países. Sus acciones son transadas en las bolsas de Nueva York, Johannesburgo y Australia, lo que garantiza transparencia y supervisión pública global sobre el cumplimiento de los más exigentes estándares internacionales de la industria en materia de capacidad técnica, seguridad y sostenibilidad ambiental, social y económica.

AngloGold Ashanti Colombia

Desde su llegada a Colombia en 2004, AngloGold Ashanti ha realizado exploración geológica en diversas regiones del país. Sus tres proyectos avanzados continúan en exploración y la empresa aún no ha iniciado explotación de minerales en Colombia.

La apuesta de AngloGold Ashanti por Colombia se basa en el gran potencial geológico que presentan diferentes regiones del país. Así, hemos desarrollado un programa de prospección destinado a obtener información geológica detallada sobre recursos minerales metálicos en esa escala y en detalle.

En 14 años de actividades de exploración en Colombia, ha invertido cerca de US\$ 1,000 millones.